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Résumé

Ce mémoire porte sur le développement d’une application visant a faciliter les opérations
de secours. L’application développée offre un ensemble de fonctionnalités permettant une
intervention rapide et efficace en cas d’urgence. Elle permet principalement a ses utilisateurs
de signaler les cas d’urgences et aux secouristes bénévoles géolocalisés dans les environs d’in-
tervenir rapidement avant 1’arrivée des secours publics. L’application comporte deux parties,
une partie mobile offrant les fonctionnalités principales de secours et une partie web permet-
tant d’effectuer les taches administratives. L’application a été développée suivant I’approche
dénommée processus simplifié en utilisant le langage UML et réalisée en utilisant un ensemble
de plateformes et d’outils tels que JEE, Android Studio, Eclipse, etc.

Mots clés : application de secours, application mobile, application web, Android.



Abstract

This dissertation presents the process of developing an application to facilitate rescue ope-
rations. This application packs a bunch of features that help fast and reliable intervention
in case of emergencies. It mainly allows users to send emergency alerts and geo-located vo-
lunteered rescuers in proximity to intervene quickly before the arrival of public emergency.
The app consists of two parts, one mobile that offers main rescue features and a web part for
administrative features. The app was developed using the named approach process simplified
using UML language and executed using a set of platforms and tools such as JEE, Android
Studio, Eclipse, etc.

Key words : rescue application, mobile application, web application, Android.

















































































































































































































































































